
Governo de Minas amplia número de
tomografias computadorizadas realizadas no
estado
Qui 11 julho

O Governo de Minas está trabalhando para ampliar e fortalecer as ações assistenciais de saúde no
estado. Por meio da Secretaria de Estado de Saúde (SES-MG) foram investidos cerca de R$ 160
milhões para adquirir 104 tomógrafos para instituições e unidades de saúde mineiras. Até o
momento, 84 instituições adquiriram o equipamento e 59 destes já estão em funcionamento.

Nesta quinta-feira (11/7), o vice-governador de Minas Gerais, Professor Mateus, participou de
ação na Santa Casa BH que celebra a realização de 3 mil exames de tomografia computadorizada
no equipamento adquirido em março de 2024, com recurso repassado pela SES-MG, no valor de
R$ 1,5 milhão.

De acordo com o vice-governador, o investimento em tecnologia na saúde feito em Minas, como é o
caso da aquisição de equipamentos de tomografia computadorizada, colabora para o aumento da
velocidade no diagnóstico, agilidade e qualidade do atendimento médico para a população . 
 

 

"Tomógrafos como este da Santa Casa de
Belo Horizonte mudam a nossa condição de
assistência, seja em hospitais que já têm o

serviço de tomografia e que ganham
velocidade e qualidade na realização dos
exames, ampliando a sua capacidade de
atendimento, seja na cobertura de vazios

assistenciais", explicou Professor Mateus. 

 
  

  

https://www.mg.gov.br/
https://www.saude.mg.gov.br/


Aumento nos exames

A Santa Casa de Belo Horizonte foi uma das instituições contempladas por meio da Resolução
SES/MG nº 7.874, de 22/11/2021, que dispõe sobre o repasse de recursos destinados à aquisição
de equipamentos para exames de tomografia computadorizada no âmbito da Política de Atenção
Hospitalar de Minas Gerais, o Valora Minas.

Houve aumento expressivo no número de exames realizados desde março e a instituição espera
que cerca de 1,3 mil tomografias sejam feitas, mensalmente, com o novo equipamento, o que vai
reduzir o tempo de espera e permitir um diagnóstico mais rápido.

Para o provedor da Santa Casa de Belo Horizonte, Roberto Otto Augusto de Lima, o novo
equipamento quase que dobrou a velocidade de realização de exames de imagens do hospital
melhorando assim o diagnóstico e diminuindo o tempo de internação dos pacientes.

“Nós estamos conseguindo fazer 85% dos exames de tomografia em menos de 24 horas do pedido.
Isso significa maior acesso à população, aos leitos da Santa Casa, porque a gente consegue girar
os leitos de forma mais rápida” contou.

O secretário de Estado de Saúde, Fábio Baccheretti, reconheceu o papel da Santa Casa na saúde
de Minas Gerais e destacou a importância do tomógrafo para tratamentos em que o hospital é
referência.

“Um tomógrafo para a Santa Casa vale muito. É aqui que se faz a maior parte dos transplantes do
estado, é aqui que se faz o maior número de cirurgias e neurocirurgias, e é aqui que se faz as
maiores cirurgias cardíacas do estado. Este hospital é muito nobre, por isso o nosso papel como
gestores é que o nosso recurso chegue onde, de fato, vai fazer a diferença” disse.

Investimentos na Santa Casa de BH

Além de atender pacientes de Belo Horizonte e região, o hospital recebe transferências de todo o
estado. Para fortalecer sua atuação, o Governo de Minas repassou para a instituição, desde
novembro de 2021, mais de R$ 127,9 milhões referentes ao módulo Valor em Saúde, da Política
Valora Minas.

Durante a pandemia de covid-19, também foram doados ao hospital cerca de R$ 4 milhões em
equipamentos.

Além disso, o Governo de Minas repassou ao município de Belo Horizonte um total de R$ 4,8
milhões desde outubro de 2023, para quitação da dívida do Pro-Hosp (extinto programa de
fortalecimento de hospitais prestadores de serviços ao SUS em Minas Gerais) com a Santa Casa
BH.

 




